

Erste OsKARS-Verleihung

Im Rahmen einer wertschätzenden Rückmeldekultur hat sich die KARS nach einem Gesamtkonferenzbeschluss auf den Weg gemacht, besondere Leistungen einzelner Schülerinnen und Schüler, Klassen und Gruppen in den Blick zu nehmen und Ehrungen vor der Schulgemeinschaft vorzunehmen. So fand die erste **OsKARS-Verleihung** vor den Herbstferien auf dem Schulhof statt. Nach einem musikalischen Auftakt der Bläsergruppe unter der Leitung von Herrn S. erhielten folgende Schülerinnen und Schüler eine Auszeichnung: M. D. (9d) erreichte bei unserem Spendenlauf die größte Rundenzahl und die Klasse 6c „erlief“ den höchsten Spendenbetrag. J. W. (10e) erzielte beim Schülerwettbewerb „explore science 2018“ im Luisenpark in Mannheim den 3. Platz und setzte sich gegen 170 weitere Teilnehmerinnen und Teilnehmer durch. K. B. (9e) und Z. P. (8d) singen seit Gründung unseres Schulchores mit, besuchen sehr regelmäßig die Proben und unterstützten den Chor bei allen Auftritten. A. Z. (10f), J. T. (10f), I. K. (9e) und D. M. (10f) haben sich im Rahmen ihrer Tätigkeit als Streitschlichter in besonderem Maße für die Schulgemeinschaft eingesetzt. N. B. (8f), A. L. (9e), J. G. (9f), M. A. (8f), J. Z. (9e), D. C. (9f), Y. G. (9f), R. S. (9a), J. T. (8c), J. W. (8f), M. W. (8f), L. M. (9d) und S. H. (9f) haben ihre Ausbildung als Streitschlichter erfolgreich abgeschlossen und erhielten dafür ein Zertifikat. T. S. (10e), M. J. (10e) und D. A. (9e) haben am Projekt „Sozial engagierte Jungs“ in einer Landauer Kindertagesstätte zuverlässig, mit Begeisterung und eigenem Engagement im letzten Schuljahr einen Nachmittag pro Woche gearbeitet. Daneben wurden die Kollegen Herr K., Herr K. als Berufswahlkoordinatoren und Herr B. für sein Engagement im Rahmen des Helfertags geehrt. Frau S. und Frau B. haben sich den Namen für die Preisverleihung überlegt und erhielten den dafür ausgelobten Preis. Den Abschluss der ersten OsKARS-Verleihung bildete ein Musikstück der Bläsergruppe.



